

Instan en Yalta a contrarrestar las noticias falsas en la actividad mediática



Simferopol, 20 abr (RHC) Participantes en un panel sobre noticias falsas en el IV Foro Económico Internacional de Yalta propusieron hoy crear un instrumento alternativo para contrarrestar la creación y empleo de falsificaciones.

Periodistas del canal libanés Almayadeen propusieron la formación de esa entidad alternativa con una amplia base de medios de prensa para llevar al mundo lo que ocurre en naciones como Rusia o Siria, resalta Prensa Latina.

Durante el panel 'Crisis en la época de Fake News', el consejero del presidente ruso para la sociedad civil, Mijail Fedotov, denunció que la desinformación se emplea con objetivos políticos, incluido en el conflicto en Siria.

Las informaciones falsas se producen en el caso de Siria porque a alguien le hace falta. Eso es política internacional y en ese tema existe muy poco de ética, comentó.

Fedotov, al parecer, hacía ilusión a montajes de canales de televisión mesorientales sobre supuestas masacres provocadas por la aviación rusa en Siria, los casos de presunto empleo de armas químicas en la provincia de Idlib, en 2017, y en Ghoutta Oriental, el 7 de abril pasado.

En ambos casos, Washington decidió lanzar una operación bélica contra Siria, sin mandato del Consejo de Seguridad de la ONU y sin mostrar pruebas concretas de la veracidad de los argumentos utilizados para los ataques.

Andrei Nazarov, presidente del foro económico de Yalta, indicó a Prensa Latina que las noticias políticas inventadas se convierten en un instrumento en la promoción futura de eventos importantes y de presión a países determinados, incluido Rusia.

Por eso, en el foro de Yalta está la discusión sobre desinformaciones. Aquí ese tema lo analizamos con objetividad y transparencia y no hay necesidad de distorsionar nada, consideró el también copresidente del ente Delavaya Rossia (Rusia empresarial).

En el foro de este balneario en las orillas del mar Negro, participan unos tres mil delegados, de ellos cerca de 500 foráneos de unos 50 países. La mayor delegación en esta ocasión arribó de Siria, con casi 80 personas, incluidos cerca de 70 empresarios.

Para mañana, está prevista, precisamente, la discusión de las perspectivas de cooperación económica, inversiones y participación del capital ruso en el proceso de reconstrucción, tras el fin del conflicto en esa nación levantina.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160355-istan-en-yalta-a-contrarrestar-las-noticias-falsas-en-la-actividad-mediatica>



Radio Habana Cuba